

Die nächsten Kurstermine stehen fest Anmeldungen zu bootcamp.bike ab sofort möglich

bootcamp.bike, das Onboarding-Seminar für Neu- und Quereinsteiger:innen in die Fahrradbranche, startet am 12. September 2022 den nächsten Onlinekurs. Die ersten Termine im Jahr 2023 stehen ebenfalls fest – Anmeldungen sind ab jetzt möglich.

Zeitgemäß und praxisorientiert

Beim bootcamp.bike handelt es sich um einen Onlinekurs, der Fahrrad-Grundwissen und die Besonderheiten der Bike-Branche an Quereinsteiger:innen vermittelt. In kleinen Gruppen wird das erforderliche Wissen zeitgemäß und praxisorientiert erarbeitet. Vergleichbar mit einem interkulturellen Training, das beim Jobwechsel in ein anderes Land etabliert ist, geben die Fahrradprofis von bootcamp.bike ihr Insiderwissen an die Brancheneulinge weiter. Die Inhalte der sechzehn Module reichen von der Geschichte des Rades über seine Rolle in Gesellschaft und Kultur bis hin zu Zubehör, Fahrradbau und Überblick über die Verbands- und Institutionslandschaft sowie das Markt- und Wettbewerbsumfeld. Stets im Mittelpunkt steht die Überlegung, wo sich das Produkt und die Branche Fahrrad von anderen unterscheiden.

„Perfekt für Neuankömmlinge in der Branche“

Der Pilotkurs endet Anfang August und die zehn Teilnehmenden zeigen sich begeistert: „Das Bootcamp ist der perfekte Onboardingansatz für Neuankömmlinge in der Fahrradbranche. Ich komme selbst aus der Automobilindustrie und ich fahre zwar selbst Rad, würde mich nicht als Unwissender betiteln: Aber was man im Bootcamp lernt, spart einem Neuling geschätzt bis zu einem Jahr an Erfahrungen sammeln.“, Stefan Jellinek, Head of Digital Marketing, Business Processes & E-Commerce, Messingschlagerei GmbH & Co. KG. „Seit dem Launch des bootcamp.bike im Mai sind wir vom Feedback der Branche überwältigt und freuen uns, mit den nächsten Kursen den dringend benötigten Quersteinsteiger:innen den Weg ins Bike-Biz zu erleichtern“, sagt Gunnar Fehlau, Branchen-Urgestein und Gründer der bootcamp.bike GmbH.

Besonderer Kurs zum Jahresbeginn 2023

Zum Jahreswechsel gibt es eine Besonderheit: In dieser Zeit treten traditionell viele Menschen eine neue Stelle an. „Diesen Job-Starter:innen bleibt faktisch keine Zeit, sich in die Branche einzuarbeiten, da die Fahrradsaison unmittelbar bevorsteht“, weiß Fehlau aus gut 30 Jahren Branchenerfahrung. Genau deshalb startet am 09.01.2023 ein kompakter bootcamp.bike-Kurs, der alle Module in den Kalenderwochen 02 und 04 gestrafft bietet: „Zusammen mit der Einarbeitung im neuen Unternehmen, ab dem 01.01.2023, sind die neuen Kolleg:innen ab dem 01.02.2023 bereit für ihre neue Aufgabe“, erklärt Fehlau.

GUNNAR FEHLAU Geschäftsführer

bootcamp.bike GmbH
Ortelsburger Straße 7
37083 Göttingen
T +49 551/9995565-77
E gf@bootcamp.bike
W www.bootcamp.bike
HRB 206648



Vorträge und „Schnupperkurs“ zur Eurobike

Mehr Informationen und Hintergründe zum bootcamp.bike gibt es während der Eurobike in Frankfurt/Main, vom 13. bis 17. Juli. An den drei Fachbesuchertagen findet täglich von 11:00 bis 11:30 Uhr ein Vortrag von bootcamp.bike-Gründer Gunnar Fehlau, im Career Center, in Halle 12.1, statt.

Die nächsten Kurstermine sind:

- 12. September bis 20. November 2022
- 09. Januar bis 27. Januar 2023 (Kompaktkurs in KW2 und KW4)
- 06. Februar 2023 bis 31. März 2023
- 04. April 2023 bis 09. Juni 2023

Über bootcamp.bike

bootcamp.bike ist ein kompakter, berufsbegleitender Onlinekurs, der „Grundwissen Fahrrad“ und die Eigenheiten der Fahrradbranche vermittelt. Der Kurs richtet sich an Bike-Branchen-Neulinge mit und ohne Berufserfahrung, die binnen der letzten 24 Monate ihre Stelle angetreten haben und/oder ihr Wissen auffrischen möchten. Die Position im Unternehmen (Marketing, Kommunikation, HR/Personal, Controlling, Führungskraft) ist dabei sekundär.

BOTCAMP.BIKE

Pressemitteilung
